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討議資料 

よしだ充宏 

 平成28年 8月 
みち ひろ 

 本年1月に実施された東海村議会議員選挙において、無事
２期目の当選を果たすことができました。選挙期間中も一層
のご支援を頂き、心より感謝致します。 
 皆さまのご期待に沿えるよう、選挙期間中に訴えて参りま
した基本政策を実現し、住みよい東海村を目指して、今後と
も精進して参ります。 
 まだまだ至らぬところがあるかと思いますので、皆さまか
らのご指導を引き続きよろしくお願い申し上げます。 

皆さまの２期目へのご支援、本当にありがとうございます。 

 新しい村議会において、よしだは「新政とう
かい」に所属しています。これまで「新政会」
と「新和とうかい」を構成してきた議員の方々
とともに、新しい会派「新政とうかい」を構成
し、山田村政を支え、かつ、様々な政策の実現
に向けて力強い体制となりました。 
 11名合わせて得票率で約58％となり、多く
の村民の方のご意見を吸収できる素晴らしい体
制ですが、よしだは直接村民お一人おひとりの
声に耳を傾けられるよう、お話しを伺える機会
を増やして参りたいと思っております。皆さま
の忌憚のない「声」をお聞かせ下さい。 

「新政とうかい」は11名で会派を構成することができました。 

 新しい村議会において、よしだは常任委員会で
ある「建設農政委員会」の委員長に就任致しまし
た。この委員会は、いきいき茨城ゆめ国体2019開
催に伴う阿漕ヶ浦周辺整備計画、道路行政、並び
に東海村の主産業である農業に係る政策を所管す
るとともに、村民の安全全般に係る事項を取り扱
います。防災、原子力安全に係る事項も含まれて
おり、原子力問題特別調査委員会とともに、村民
の避難計画などしっかりと議論して参ります。 

建設農政委員長として、安全・安心で住みやすい街を実現します。 

 後列左から）越智議員、飛田議員、舛井議員、笹嶋議員、 
       寺門議員 
 前列左から）武部議員、鈴木議員、よしだ議員、 
       村上会長、大内議員、河野議員 



 平成28年3月の定例議会において、大内議員からの発議（賛成者は越智議員とよしだ）
により、東海第二発電所の安全審査を早急に行うことを国に求める意見書が原案通り可決
（賛成：12人、反対：5人、離席：2人）されました。 
 そもそも、東海村商工会会長より請願が提出され審議された結果、「採択すべきもの」
となりましたが、3月議会の提出に間に合いませんでした。我々は、間に合わない可能性
があること、意見書が添付されていないことから、発議として事前に事務局へ提出しまし
た。よしだは、発議に対し「東海第二発電所の安全対策が規制委員会の科学的根拠に基づ
く審査に適合しているのか否か分からないため村民の不安が払しょく出来ない状況である
ため、早急に審査を行うことが必要」と賛成討論を行いました。 

東海第二発電所の安全審査を早急に行うことを国に求める意見書 

 １期目より引き続き、微力ではありますが後
援会の方々と清掃活動を展開しており、8月で 
６６回目になります。１回に作業できる範囲は
限られてしまいますが、村内の指定文化財など
を見ながら隅々まできれいにしたいです。また、
日頃はお会いしないような村民の方にお会いで
きる機会に恵まれています、見かけましたら遠
慮なく是非お声掛け下さい。 

オレンジクリーナー作戦展開中 

 四季ごとに東海村十二景を眺めることは、体を
動かしつつ心の安らぎを得られる良い機会です。
今回は、山田村長をはじめ、ボランティアガイド
さんたちと十二景をサイクリングしました。 
 平成26年6月議会で、東海村十二景の案内看板
やサイクリングルートの設置を提言しましたが、
今年4月末に設置が完了しました。 
 皆さんで東海村の素晴らしさを再認識しましょ
う。 

東海村十二景のサイクリングに行ってきました 

 選挙期間中、訴えさせて頂きましたが、よしだが掲げ
ている基本政策に沿って、２期目の期間中に是非実現さ
せていきたいことが２つあります。 
・働く場を創出し、子供たちが戻ってくる村にしたい 
・子どもを出産し、育てやすい村にしたい 
 東海村が東海村であり続けるためには、人口の維持・
増加策が必要です。アンケートの結果、移転に当たって
重視する条件は、①職場や学校からの距離、②子育て施
策が充実してる等が挙げられています。 
 東海村には原子力という基幹産業があります。東海村
の一般会計の約27％は、原子力関連からの固定資産等で、
この豊かな財政で現状の住民サービスが行われています。
原子力産業の安全管理や新規事業の創出のためにも 
村民の方々のご意見を細やかに反映した具体化が必要で
す。是非皆さまのご意見を「よしだ」にお聞かせ下さい。 

２期目に実現したい２つのこと 
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